## 一般社団法人つくば青年会議所 2013年度 3月例会 『つくば市環境美化フォーラム〜新たなる一歩へ〜』 開催御礼

3月3日つくば国際会議場にて3月例会「つくば市環境美化フォーラム ~新たなる一歩へ~」を開催させて頂きました。多くの方のご参加を頂き、誠に有難う御座いました。

今回のテーマ「新たなる一歩へ」は私達地域住民がこの街をより良く住みやすい街にする為に、今自分たちに何ができるかという事を考えていただきたく選定いたしました。

つくばエクスプレスが開業して以来、中心部と地方部との地域各差が顕著となり、つくば市の街並みはとても美しいですが、一部でごみのポイ捨て、落書き、不法投棄等が後を絶えません。それらを失くす為には、一人々の意識を変えて自らがこの街を守っていくと思うことが重要です。

第一部の環境美化活動表彰では、日頃から素晴らしい活動で街の環境美化に貢献している方々にお越し頂きました。これを機に、今後は同じ志を持った他団体とも連携してさらなる活動を目指して参ります。

第二部の活動報告では洞峰学園の方々に、きれいきれい大作戦を含めたこれまでの活動を発表して頂きました。この街の宝である子供たちの環境美化への意識は非常に高く、感心させられてしまいました。

第三部では石原良純氏による「今自分たちにできること」と題して講演会を行って頂きました。また、気象予報士として竜巻に関する貴重なお話をして頂きました。

第四部ではメッセージパフォーマーロボットのぞみ氏による「すべての未来につながる、小さな一歩」というテーマで心温まるパフォーマンスを披露して頂きました。これまでにないエンターテイメント性に富んだパフォーマンスで意識改革を図る、まさに新たなる一歩への挑戦でしたが、多くの方に絶賛して頂きました。

今回のフォーラムを通じ多くの方に環境について自分に何ができるかを考えて頂けた事と思います。その一歩を踏み出すきっかけになりましたら幸いです。

最後にご協力頂きました関係各所の皆様と、多くのご来場の皆様に御礼を申し上げます。

街美化推進委員会 委員長 神田 哲志